

PREGÓN DE LA COFRADIA DE LA VIRGEN DE LA CABEZA

El día 17 de Abril, tuvo lugar, en la Casa de la Cultura, el pregón de la cofradía de la Virgen de la Cabeza.

Abrió el acto nuestro Cronista Oficial, Sebastián Barahona , haciendo un resumen de la historia y hechos de la cofradía.

Continuó, presentando a la pregonera de este año, Verónica Fernández Jiménez, la cual hizo, con su pregón, que la emoción afluyera entre todos los asistentes al acto.

Después hubo una entrega de placas , para algunos de los cofrades de mayor edad, y otra para Sebastián Barahona en homenaje a su siempre desinteresada aportación a estos actos.

Concluyó el acto , con una magnífica intervención del Coro Virgen de la Cabeza, donde pusieron todo su saber, en interpretar unas canciones en homenaje a la Virgen.

FOTOS